

# WARTA

## Pendaftaran Bacaleg Pemilu 2024, Partai Demokrat Tangsel Pede Borong 12 Kursi

Suhendi - [TANGSEL.WARTA.CO.ID](http://TANGSEL.WARTA.CO.ID)

May 14, 2023 - 08:19



TANGSEL - Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Demokrat Kota Tangerang Selatan (Tangsel) telah resmi mendaftarkan sebanyak 50 bakal calon legislatif (Bacaleg) ke Kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Tangerang Selatan, Sabtu (13/5/2023).

Ketua DPC Partai Demokrat Tangsel, Julham Firdaus mengatakan, pendaftaran yang baru saja dilaluinya ini merupakan satu langkah yang ditempuh oleh Demokrat sebagai partai politik untuk menjalankan fungsinya sebagai peserta Pemilu 2024 mendatang.

"Alhamdulillah di KPU Kota Tangerang Selatan kami bersama pengawas menyaksikan langsung telah disinkronisasikan data yang kami bawa dan data yang telah terinput di sistem KPU Tangsel semuanya sama dan telah kami terima surat berita acaranya, bahwa Partai Demokrat Tangsel dalam status pengajuan bakal calon anggota DPRD, dinyatakan lengkap diterima," ujar Julham usai melakukan pendaftaran Bacaleg.

Dalam kesempatan itu, Ia yakin bahwa dengan kesolidan dan kekompakan yang dimiliki, Partai Demokrat mampu menambah perolehan kursi parlemen pada Pemilu 2024 mendatang.

Tak tanggung-tanggung, Julham menargetkan bakal memborong hingga sebanyak 12 kursi.

"Kita mempunyai kekompakan dan kesolidan, kita mempunyai kebersamaan dan kelayakan dalam berjuang, dan kita adalah partai besar, partai yang dikenal, partai yang dicintai masyarakat. Tentunya kami optimis masyarakat akan bersama partai demokrat. Kursi yang hari ini hanya 5, nanti bisa 10 atau 12 kursi," tegasnya.

Satu tahapan yang telah dilalui ini, kata Julham, akan menjadi motivasi dan modal besar bagi Partai Demokrat untuk dapat terjun dalam kontestasi politik akbar 2024 mendatang.

"Tentu saya apresiasi terhadap seluruh pengurus DPC terutama para masyarakat Kota Tangsel yang telah bersama kami Partai Demokrat terus memberikan kami semangat dan motivasi sehingga kami hadir di sini bukan hanya secara menunaikan sebagai peserta Pemilu, tapi kami juga berkomitmen bahwa Partai Demokrat tetap menjaga dan mengawasi berjalannya pemilu yang aman kondusif, tentram, jujur, dan adil. Sesuai dengan arahan ketua AHY," ungkapnya. (Red)